

Cerveza Imperial

Esta bebida, sana y sabrosa tiene su Fábrica en el camino a la Magdalena, EL RETIRO. El público la prefiere por su buen gusto.

La Fábrica compra cebada blanca y gruesa a los mejores precios.

Guillermo Herrmann.

Cervecería Alemán.

Quito, Octubre 24 de 1907.

1000—v. n.

Ratificación oportuna

Conocida es la labor de EL TIEMPO, en sus dos ediciones, en pro de la política del general Alfaro; y nadie ha trabajado más que sus redactores de Quito y Guayaquil en defensa del caudillo del partido democrático.

EL TIEMPO fue el único diario que durante las dos últimas administraciones hostiles por demás con el general Alfaro levantó en alto el nombre de aquel a quien sus enemigos y los oportunistas le consideraban ya un cadáver político.

Con fe en el porvenir, con la constancia de los leales y sin cesos, EL TIEMPO se mantuvo siempre firme en su adhesión al general Alfaro, y EL TIEMPO fue, pese a quien pese, el que preparó la transformación de enero, y con tanto valor que la anunció por repetidas veces, desafiando a los que entonces se hallaban en el poder.

Realizados en enero los ideales de EL TIEMPO, no se ha apartado después un punto en su política, ni ha consentido que impunemente los enemigos del general Alfaro, lo detractaran ya como ciudadano, ya como jefe de la nación, pues donde quiera que se lo ha atacado allí ha estado EL TIEMPO en defensa suya, leal y noblemente.

Y esta consecuencia inquebrantable, para con la actual administración seguirá siendo la norma de conducta de este diario, ya que su director y redactores abrigan la más profunda convicción de la bondad que entrañan los principios proclamados por el general Alfaro, y de su decidido interés por el progreso de la república.

Pero de que la política de EL TIEMPO sea adicta al Viejo Luchador y defienda sus actos administrativos, no se ha de deducir, por un momento, que se considere encarnación de la política del gobierno a cualquier empleado de orden secundario, y como tal invulnerable para nosotros.

Eso no; pues lucidos estaríamos que á fuer de consecuentes y adictos al general Alfaro, nos priváramos de censurar con fundamento y



CONCURSO

PARA EL MONUMENTO A LOS HEROES DEL NUEVE DE OCTUBRE

El proyecto presentado con el seudónimo de Liberté, y cuyos autores son los señores René Patouillards Demoraine, arquitecto y Ernesto Dubois, escultor, entró en sorteo para el segundo premio con el proyecto marcado con el lema Semper Recter que fue favorecido por la suerte y cuyos autores dimos á conocer en nuestra edición de ayer.

justicia el proceder de individuos que á título de servidores del gobierno, se apartan de la rectitud, de la legalidad y aún de la simple dignidad que deben observar en el desempeño de sus cargos.

Antes bien, labor patriótica y de manifiesta simpatía á la actual administración hacemos al denunciar los desaciertos é incorrecciones que cometen ciertos individuos que quieren se les considere inmunes, inviolables, amparándose bajo la sombra del general Alfaro, y que desprestigian su gobierno, que no puede poner remedio á muchas cosas porque se le oculta la verdad.

El Oinger-ale que fabrica Juan M. Grau, es el mejor reconstituyente.

Pídase Kola Champagne de Juan M. Grau.

Para la digestión, lo mejor es la ORANADINA de Juan M. Grau.

Servicio cablegráfico

Chile

Vti-pariso, 18.—El ejecutivo solicitará en breve autorización del congreso con el fin de destinar cinco millones de libras á la reorganización de la marina de guerra, construcción de un dique seco, de gran tamaño en el puerto de Talcahuano, fortificación de la costa y adquisición de material para arsenales. El ministro americano Mr. Hicks llegó hoy á bordo del vapor "Imperial" de la compañía sud-americana.

Holanda

La Haya, 18.—En la sesión plenaria que celebró la conferencia, en la cual actuó de presidente el delegado Nelidoff, aprobóse el acta final en esta forma: la segunda conferencia de paz internacionalista, propuesta primeramente por el presidente de los Estados Unidos, habiendo sido, por motivo de la invitación del emperador de las Rusias, convocada por la reina de los Países Bajos, reunióse el quince de junio en el salón de los caballeros, con el fin de fomentar el desenvolvimiento de los principios humanitarios que sirvieron de base á las labores de primera conferencia.

En seguida figura una lista de las potencias representadas, con los nombres de los delegados respectivos, y continúa manifestando el acta, que en una serie de sesiones los delegados han estado constantemente animados de corresponder tanto el propósito del iniciador de la conferencia, como á la voluntad de los gobiernos y han tomado participación en las siguientes convenciones:

- 1.—Reglamentos pacíficos en los conflictos internacionales.
- 2.—Creación de una corte internacional de presas.
- 3.—Reglamento de los derechos que corresponden á los neutrales en tierra.
- 4.—Reglamentos que corresponden á los neutrales en alta mar.
- 5.—Reglamento que se relaciona con la colocación de las minas sub-marinas.
- 6.—Bombardeo de las poblaciones desde el mar.
- 7.—Asuntos relacionados con el cobro de las deudas provenientes de contratos.
- 8.—Transformación de buques mercantes en naves de guerra.
- 9.—Tratamiento que se debe dar á las tripulaciones capturadas.
- 10.—Inviolabilidad de las embarcaciones pesqueras.

11.—Inviolabilidad del servicio postal.

12.—Aplicación de la convención de Ginebra y de la Cruz Roja en las guerras terrestres.

El derecho para firmar estas convenciones quedará expedito hasta el treinta de junio de mil novecientos ocho. La sesión de clausura se celebrará mañana en la tarde.

Alemania

Hamburgo, 18.—El pasivo de los señores Haller, Soehle y Cía., banqueros, cuya quiebra se ha anunciado hoy, se estima entre doce á treinta millones de marcos.

La quiebra se debe en parte al descenso que han experimentado las acciones americanas sobre el cobre; pero el banco hizo también fuertes inversiones especulativas en propiedades y empresas industriales, en las cuales el banco se metió de lleno desde la muerte del socio principal del doctor Soehle, la cual se verificó siete años á la fecha.

Los socios actuales de la razón comercial son Oscar Luebbers y J. C. Soehle.

Los representantes de varias casas financieras, están tratando acerca de los medios de prestar apoyo colectivo á la firma Soehle y Cía., pero hasta ahora no se ha llegado á ningún resultado práctico.

Estados Unidos

Nueva York, 18.—Marconi ha obtenido un gran triunfo.

Todos los diarios han hecho telegramas de Montreal anunciando el excelente trabajo inalámbrico que se hace desde Glacebay, Cabo Breton, con Clifin, Irlanda.

El primer telegrama de felicitación se lo dirigió Marconi al rey Eduardo.

Lord Strathcona telegrafió á Wilfrido Laurier, y este se dirigió al diario "Standard" de Londres, impartiendo sus felicitaciones al pueblo inglés.

Marconi recibió felicitaciones inalámbricas del primer alcaide del lord mayor de Londres, Sir Bell, del duque de Argle y de lord Strathcona.

Empezóse la transmisión á las ocho de esta mañana y se continuó hasta las diez y cuarenta y dos. Habíanse transmitido dos mil palabras, en su mayoría para los diarios canadienses, americanos, ingleses y europeos.

Argentina

Buenos Aires, 28.—El entierro de los restos del general Campos, fue imponente. Asistieron á la ceremonia el presidente, los ministros de estado y funcionarios encumbrados.

Anúnciase que la cuestión de límites entre Paraguay y Bolivia será arreglada dentro de pocas semanas.

El protocolo inicial firmado en Asunción será sometido al presidente Alcora, como árbitro del litigio.

Brasil

Río Janeiro, 18.—El crucero francés "Chasecloup" ha recibido instrucciones de acortar su permanencia aquí y dirigirse inmediatamente al río de la Plata.

Rumoréase que la orden ha sido inspirada por la ostentación de fraternidad hecha por los oficiales franceses y sus compañeros del buque escuela alemán "Moltke".

Hoy hubo un recibimiento á bordo del "Florianoo," en honor de los oficiales.

El presidente hará mañana una visita al "Moltke."

Uruguay

Montevideo, 18.—El senado aprobó la ley de divorcio, haciendo en ella algunas ligeras modificaciones, de manera que el proyecto tendrá que regresar á la cámara de diputados.

No hay refresco como la LIMONADA de Juan M. Grau.

UN PORVENIR SEGURO

El suscrito vende por lotes, grandes ó pequeños, la casa y cuadra de la Loma que fué de los herederos del señor Manuel Palacios.

Para pormenores verne en la casa número 12 de la carrera Yerovi.

C. Arturo Martínez.

Quito, octubre 22 de 1907.

998—v. 15

EL NUEVO BAZAR AMERICANO.—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPANIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retratar de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía: como placas de vidrio y de películas, papel Solio y Velox, fondos de nubes y bosques, trípodes, tarjetas, planchas-ferrotipo, tubos "M. 2," linternas, polvos, ácidos, aditamentos para bustos, sujeta-placas para Kodaks, álbums artísticos para retratos, cubetas, prensas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y fijar papel solio, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramelos del extranjero y de la fábrica La Italia á precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas de California. Ventas por mayor y menor.

CIGARRILLOS PROGRESO-elaboración higiénica a vapor

Candidatos populares PARA CONCEJEROS MUNICIPALES PARA EL BIENIO DE 1908-1909

Sr. Dr. Francisco Andrade Marín
 " Enrique Freile Zaldumbide
 " Vidal Ortiz
 " Pablo I. Navarro
 " Leonidas Batallas
 " Manuel Chiriboga Alvear
 Patriotismo, honradez, política, anhelo por el bien público, independencia de carácter, son las cualidades que distinguen a los ciudadanos que figuran en la presente lista y que los proponemos a la voluntad del pueblo de Quito.

La casa de Maternidad

Deseosos de informarnos del verdadero estado en que se encuentra la casa de Maternidad, enviamos a un empleado de nuestra redacción para que se hiciera una visita al establecimiento, y se nos ha informado que en la actualidad se asisten allí catorce mujeres, enfermas de parto, que carecen de buen alimento, de buenas camas ya que son destituidas de toda condición antihigiénica, pues despiden una fetidez atroz.

Como excusa de este deplorable estado de la Maternidad alega la matrona, que el gobierno no le proporciona los fondos suficientes para dotar al establecimiento de las cosas necesarias a su buen servicio; pero tal excusa no cuadra bien en quien ha debido dar cuenta oportuna al gobierno para que remedie las necesidades, desde luego que dicha matrona se conserva en su empleo en la Maternidad desde que se inauguró este asilo de infelices.

Luego, por pobre que sea la casa de Maternidad entendemos que ello no es un motivo para que se la mantenga en el más espantable desaseo y se la haya convertido en un foco de infección, en vez de ser casa de salud y caridad.

Desearíamos que el gobierno atendiese la denuncia que hacemos, y visto que sea de parte de quién está la culpa, proceda con energía y prontitud.

En Quito no faltan personas muy competentes como profesoras de obstetricia ó matronas, que poseen, además, espíritu filantrópico y sentimientos humanitarios que pudieran ejercitarlos en esa casa; y por lo mismo, si la renovación de la matrona de la Maternidad se hace necesaria como primera medida para el mejor servicio de este asilo, debe procederse a ello sin miramiento alguno; de lo contrario, si la Maternidad no ha de corresponder al objeto para el cual fue fundado preterible es su clausura.

Así, a lo menos, ahorrará el gobierno la no despreciable suma que le cuesta sostenerla.

Plaza de toros de Guayaquil

El domingo próximo pasado se verificó la primera corrida de abono, de seis magníficos toros, en la que tomaron parte los conocidos diestros José Casanave (Morenito de Valencia) y Manuel Pomares (Troni).

En el cartel de abono últimamente abierto por los empresarios, tomarán parte igualmente, los simpáticos matadores Francisco González (Fai-co), Antonio Olmedo (Valentín), Eduardo Leal (Llaverito), José Casanave (Morenito de Valencia), Manuel Pomares (Troni) y Sebastián Rivero (Chaleco).

Dada la buena calidad de los bichos, que durante las corridas, de algún tiempo a esta parte, han mejorado notablemente; así como por el buen personal de toreros, que actualmente trabajan en esa plaza, es de esperarse que el éxito compense a los gastos ingentes que han tenido de hacer los dueños de la empresa, a fin de satisfacer al público.

Ferrocarril de Babahoyo

Gobernación de Los Ríos.—N.º 367.—Babahoyo, a 18 de octubre de 1907. Señor ministro de estado en el despacho de obras públicas.—Quito.

Señor:

Puesto en conocimiento de las autoridades y del pueblo de esta ciudad el contenido de sus importantes oficios correspondientes al once y doce de setiembre último, señalados con los números doscientos treinta y cuatro y doscientos treinta y cinco, respectivamente, relativos a la conclusión del colegio de enseñanza secundaria y a la instalación de un ferrocarril entre esta ciudad y Balzapamba, ha sido unánime el sentimiento de gratitud hacia el señor presidente de la república, por haber correspondido tan patrióticamente a las justas aspiraciones de un pueblo ansioso de prosperidad y engrandecimiento.

Dígnese manifestarlo así al jefe del estado, haciendo a usted ostensibles, por mi parte, los votos de mi más profunda gratitud por la eficaz cooperación prestada por usted a estas dos obras que harán época en la historia política de Babahoyo y en la administración pública del señor general Alfaro.

Dios y libertad.

Elías Falcoff.

NEUROSINE PRUNIER RECONSTITUYENTE GENERAL



El Jabón De Reuter es un jabón puro y contiene los cinco ingredientes mayores para hermosear el cutis, conocidos en el Mundo Médico. Además de sus propiedades medicinales y antisépticas, posee el más exquisito y atractivo perfume extraído de flores naturales. Tenga cuidado con la peligrosa falsificación del

JABÓN DE REUTER

Está envuelto lo mismo que el genuino, pero el rótulo lleva el nombre de John Reuter. El Genuino Jabón de Reuter, presenta la firma de Barclay & Co., sobre la rosada marca de fábrica así:



Próxima corrida

BENEFICIO DE LLAYERITO

Para el próximo domingo, veinte y siete del presente, prepara Eduardo Leal [a] Llaverito una espléndida corrida a beneficio suyo, y en despedida de la sociedad quiteña.

Para el efecto ha tomado la plaza por su cuenta, previo arreglo, como es natural, con el empresario, señor Lorenzo Gortaire Viteri.

Y a fin de que el público concurra con bastante seguridad de que ha de gozar del espectáculo completo, la corrida empezará a las doce y media del día si se nota próxima lluvia; ó a la una de la tarde, si estuviese despejada la atmósfera.

Se lidiarán cinco toros: de los cuales cuatro serán de muerte, con arreglo al siguiente programa:

1.º *Rompe tarde*, en honor del señor Amalio Puga, Ministro de lo Interior.

2.º *Tumba-fiesta*, dedicado al señor Aurelio Aubert, Intendente General de Policía.

3.º *Rey del Monte*, en honor de la juventud de esta capital.

4.º *No hay quien pegue*, ofrendado a los aficionados señores Andrés P. Orce, Víctor L. Delgado, Lorenzo Gortaire Viteri y Enrique Jarrín.

5.º *El Cimarrón*, en honor de los clubs Pichincha y Ecuador.

Además habrá un toro embolado para el pueblo.

Como se vé, el llamamiento que hace el espada Llaverito, a distinguidas instituciones y personalidades de la capital, y al público todo, constituye un atrayente de la corrida del domingo próximo, en la que el diestro sabrá ponerse a la altura de las circunstancias y del alto renombre que ha llegado a alcanzar en el arte que profesa.

En abono de nuestra aseveración y de la confianza que abrigamos por el éxito del beneficio de Llaverito, tenemos la complacencia de dar a conocer a nuestros lectores, los datos biográficos que respecto a este simpático diestro hemos podido obtener:

Nació Eduardo Leal y Casallo (a) Llaverito en Pinto, provincia de Madrid (España), el 13 de octubre de 1875.

Su padre fué un diestro que actuó como puntillero en la cuadrilla del famoso Cuchares; y de ahí el que no haya que extrañar las aficiones de Eduardo y su deseo de figurar como torero; ni las de sus hermanos mayores, Cayetano y Luis, que cosechan frecuentes y nutridos aplausos de los públicos ante los cuales trabajan.

Los primeros años los pasó dedicado a los estudios, y en setiembre de mil ochocientos noventa y cuatro vistió, por primera vez, el traje de luces, tomando parte en una novillada en la plaza de Valladolid a las órdenes de su hermano Cayetano Leal (a) Pepehillo.

Desde entonces data su vida torera. Los sinsabores y afanes que pasó hasta ocupar el puesto que hoy disfruta dignamente entre los novilleros, han sido muchos; pero a todos ha sabido sobreponerse, llegando a lograr el fin por él deseado.

Dos años llevó en España haciendo el aprendizaje, logrando figurar como sobresaliente de espada con Conejito, Bernalillo y otros matadores de aquella época.

Por fin se decidió a probar fortuna, y el veinte y dos de octubre de mil ochocientos noventa y seis se embarcó con dirección a México.

Desde esa época data su verdadera historia y nombre de torero.

Ya allí, en la capital de la república mexicana, se dió a conocer como un buen espada y torero tomando parte en la corrida que el veintidós de noviembre se efectuó en la plaza de Buarrelli.

Su fama desde aquel día cundió por los diferentes estados de la república y comenzaron a lloverle, como vulgarmente se dice, las contratas.

De regreso a la madre patria, estroqueó en las plazas de Madrid, Guadalajara, Zaragoza y Gerona, cosechando muchos aplausos, hasta que fué contratado por la empresa de Lima, donde ha trabajado tres años consecutivos.

Últimamente vino a Guayaquil, donde en un concurso de cuatro matadores, obtuvo una medalla de oro, primer premio por su brillante desempeño.

Terminado su compromiso en Guayaquil vino a esta capital, como todos saben, como empresario de la compañía de zarzuela que actúa bajo su nombre, y sólo por una especial deferencia se ha prestado para dos corridas. La próxima que es la tercera y última que dará aún, la ha organizado por su propia cuenta como ya lo hemos dicho.

Licitación

Por disposición del señor general presidente de la república, convócase a licitación para celebrar un contrato con el gobierno, de conformidad con el decreto ejecutivo de treinta de agosto del presente año, para efectuar la carga y descarga de toda clase de mercaderías y productos de importación y exportación por el puerto de Guayaquil.

Los licitadores tomarán como bases para mejorarlas las estipuladas en los contratos celebrados con el señor don Emilio Estrada y que corren insertas en los números 479 y 482 del "Registro Oficial."

La empresa que se forme será nacional y tendrá las condiciones indispensables de solvencia y honorabilidad que garanticen los intereses del fisco.

El empréstito del gobierno será cuando menos de quinientos mil suces en efectivo ó en pagarés descontables en los bancos de la república.

Las propuestas se presentarán en pliego cerrado en el ministerio de hacienda ó en la gobernación de Guayaquil hasta el quince de noviembre próximo.

Quito, a diez y nueve de octubre de mil novecientos siete.

Por orden del ministro de instrucción pública encargado del despacho de hacienda.

El subsecretario de hacienda, Carlos E. Moncayo.

997—v. 30



SOCIALES

Enfermos:

Ha caído enferma la señora doña Rosario Quirolo viuda de Chacón.

—Se hallan en el mismo estado los señores Mariano López y doctor José María Guerrero.

Ha mejorado ya, la señora Isabel Yerovi de Mateus.

Defunción:

De una manera violenta ha dejado de existir hoy, el estimable joven Lautaro Villacís, ayudante de la sección de contabilidad, en el ministerio de Hacienda.

Sentimos de corazón, la desgracia por la que atraviesa hoy, la familia del extinto.

Banquete:

El ministro Fox, dió anoche una comida en la casa de la Legación, a varios amigos de su confianza, siendo, entre los que hemos podido obtener sus nombres, los señores:

Enrique Gangotena, Colquhoun Wray, Buttar, Mason, Ketchum, doctor Kingman.

Viajeros:

Hoy partió para Guayaquil la esposa del señor Amalio Puga, ministro de lo interior.

—La deseamos feliz viaje.

—Precedente de la capital de Imbabura llegaron hoy el señor coronel don Medardo Alfaro y su Secretario sargento mayor Onofre Sellán; comandante Ismael López, mayor Domingo Cevallos Barcia y los capitanes Acosta y Collantes. Tanto a estos distinguidos militares como al señor comandante don Juan José Al-

meida, que también llegó junto con los anteriores al mando de un piquete de cien hombres, del batallón carchi número séptimo de línea, les presentamos nuestro saludo de bienvenida.

Las propiedades tónicas y aperitivas de la Quina amarga y de la Quina cuyo sabor se encuentra maravillosamente disimulado en el VINO RABOT hacen de esta preparación el mejor estimulante del apetito y el más eficaz de los reconstituyentes. Se encuentra en todas las farmacias.

CRONICA

Efectos de una buena presidencia.— Los señores concejales se han puesto últimamente de lo más estrictos en el cumplimiento de sus deberes; pues, concurren con puntualidad cada vez que se les convoca a sesión, al contrario de lo que sucedía hasta hace poco, en que había necesidad de convocarlos con un mes de anticipación. Muy bien.

Obra importante.— Se halla aprobada por el jefe político del cantón, la ordenanza expedida por la Municipalidad, para la publicación de todas las obras del ilustre quiteño don Francisco Javier Eugenio Espejo.

Inspección.— En virtud de que el seis de noviembre próximo debe terminarse el contrato celebrado con el señor Carlos Peñaherrera, para el cuidado y conservación de la acequia del Atacazo, la municipalidad ha designado a los señores inspector de aguas, ingeniero municipal y procurador síndico, para que en representación de ella, reciban dicha acequia, é informe respecto de si el contratista ha cumplido ó no con sus obligaciones.

Patriotismo.— Se ha formado un comité, en esta ciudad, con el objeto de propender al embellecimiento y mejora de la zona del sur, en especial del arreglo de la plaza de la Recoleta.

Presidente del club, es el señor Emilio Pallares Arteta; secretario, el señor Alberto Bustamante; tesorero, el doctor Manuel E. Correa.

FUME USTED LOS cigarrillos de picadura y de hebra MEJORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?
PUES pida usted la marca FULL SPEED de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

New York Bar y Club

Gran salón de lujo para las personas de buen gusto, y el primero en su género en esta Capital.
 Se invita visitar el establecimiento, el cual cuenta con elegante servicio.
 Salones especiales para billar y toda clase de juegos adecuados á un Club de primera clase.
 Variedad de licores finos: champagne, vinos garantizados etc. de varias marcas y al alcance de todas las fortunas.
 Acreditados cigarros y cigarrillos de Jamaica y del país.
 El comedor con que cuenta estará dirigido por un competente cocinero extranjero.
 Se preparan banquetes.
 Lujo, elegancia y buen gusto.

W. Harrison Mason.

Abril 1°-835-v. 30.

Importante Prevencion

DE LA ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS EL PROGRESO

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir á sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarrillo lleva un timbre de torma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR "EL PROGRESO".

Emulsión de Scott

LA ÚNICA RECOMENDADA POR TODOS LOS MÉDICOS DEL MUNDO

En Uso por Más de Treinta Años para Combatir de Manera Rápida y Segura la DEBILIDAD GENERAL, la ANEMIA, el RAQUITISMO, y ESCROFULOSIS.

Es un Alimento Poderoso para Nutrir á los TUBERCULOSOS y para Curar las Enfermedades del PECHO y los PULMONES. Para Robustecer los NIÑOS es Incomparable.



Sin esta Marca Ninguna es Legítima.

"Considero que la Emulsión de Scott es una excelente preparación, especialmente útil en el tratamiento de las afecciones tuberculosas y raquíticas de los niños y adultos. Es generalmente bien tolerada por el aparato digestivo y los enfermos la aceptan con agrado."

DR. E. ALDUNATE, Santiago de Chile.



SCOTT & BOWNE
 quínicos
 NUEVA YORK

La municipalidad ha ordenado que les entregue la verja que se sacó de los jardines de la plaza de la independencia, para que sean colocadas en la plaza de la Libertad.

Bien público.—Sabemos que muy en breve se establecerá en esta capital una nueva casa de rastro, que tanta falta hace en esta ciudad, para el desposte de ganado menor.

Plausible.—Ha tenido resolución favorable la petición hecha en días pasados al presidente del concejo municipal por el señor Enrique Rubianes, para que se prolongara la canalización de la carrera Oriente, tan necesaria así para el ornato, como para la higiene de esa parte de la capital. Se notan actividad y entusiasmo en el señor Vidal Ortiz, presidente del concejo, y es por lo mismo digna de aplauso su conducta.

Filarmonía.—Programa de la retreta que dará el regimiento "Esmeraldas", en la noche de hoy.

Masnadieri.—por J. Verdi.

Lazos de amor.—Vals.—V. F. Ch.

Japonesa.—Polka.

Registro civil.—Nacimientos:—Benjamín Arteaga, José E. Quispe, Concepción María Chango, Carlos A. Segundo Vega, Carlos A. Albán, Francisco Reina, Carmen A. López, Rosa E. Pazmiño y Tomasa Ramos.

Defunciones.—María R. Toscano, quince días, tosferina; Carmen B. Espinel, cinco meses, tosferina; Rosario Hachi, tres años, desinteria; Zoila Amada Griselda Mogollón, dos meses, bronquitis; Gustavo Andrazmón, un año, afección cardíaca.

El último incendio.—Las pérdidas del último incendio ocurrido en Santa Ana [Manabí], asciende poco más ó menos á ciento cincuenta mil sucres, entre edificios é intereses comerciales.

Adán Figueroa y Antonio Bailón se hallan presos por ser autores de tan horrendo crimen.

Para el porvenir.—Hasta el veinte de noviembre próximo estarán abiertas las matrículas para ingresar á la escuela de telegrafía, en la dirección de telégrafos de esta ciudad.

No hacia falta.—En reemplazo del señor Víctor Muirriaguí que desempeñaba el cargo de amanuense de la oficina de estadística, ha sido nombrado el señor Víctor Valcúcia.

Altas y bajas.—Fueron canceladas las becas de que se hallaban en goce, en el instituto normal de señoritas, las alumnas Judit Domitila Cevallos, Blanca Cuesta, Zoila Torres y Ercilia Ana Pérez; y concedidas á Zoila Luz Altuna, Judit Maldonado, Luz Núñez y Hortensia Veagas.

De Quito á Bahía.—La dirección de obras públicas ha celebrado un contrato con el señor Miguel Barrera, para la reparación y conservación del camino de Quito á Bahía de Caráquez, en la parte comprendida entre San Antonio y Toachi.

Atención.—Algunos pasajeros venidos de Latacunga, nos han manifestado que, en el trayecto de Machachi á esta ciudad, se encuentra el camino en destrucción tal, que si no se hacen con tiempo las reparaciones debidas, será la causa de muchas desgracias para los pasajeros. La empresa "La Veloz", que tiene celebrado un contrato con el gobierno para la conservación y reparación del camino de que nos ocupamos, debe cumplir con su compromiso antes que el invierno lo destruya por completo.

Retreta.—Anoche dieron las banderas de los cuerpos de esta guarnición, una retreta de despedida frente á la casa del señor ministro de lo interior, don Amalio Puga, con motivo del próximo viaje de su familia á Guayaquil.

Buen cumpleaños.—Ha sido ascendido á alferes de artillería de ejército, el sargento primero Rafael Bealcazar, graduado en la escuela de clases y que tenía á su cargo, la primera batería del regimiento de artillería Bolívar número primero. Nos alegramos que el gobierno estimule de este modo, á jóvenes que, como Bealcazar, tiene por norma la lealtad y el pundonor militar.

Idiomas.—El señor José Marain, ha sido nombrado profesor de francés en la escuela militar de esta ciudad.

Que guapa.—Carmen Valdivieso es el nombre de una guapisima hembra que, después de haberse batido á las trompadas con un soldado, las quiso tener también, con un celador, pero como con ellos llevan el piezo perdido, fue á parar en los calabozos de policía.

Martirio.—A pesar de las continuas insinuaciones hechas á la policía, á fin de que, se cuide del ornato y salubridad, es como predicar en desierto. Aprovechando la poca ó ninguna vigilancia que existe hoy, les ha dado por la co-

tumbre de arrojar á cualquier hora del día, agua sucia y otra que no es de colonia, por supuesto, de algunos almacenes, sin consultarse el daño que ocasionan á los transeuntes cuando pasan.

Ojalá concluyan.—Han empezado á refecionar la carrera Morales, en la cuadra que está junto al puente nuevo de la carrera Venezuela y que se hallaba en condiciones lamentables. Ojalá no se arrepientan de haber emprendido en esa obra y muy pronto quede en buen estado.

Para finados.—Hoy comenzó en la iglesia de Santo Domingo, la novena por las almas del purgatorio. Habrá misa á las seis de la mañana, etc. etc.

Noticia.—La cerveza "La Imperial", que el señor Guillermo Herman posee en la Magdalena, ha sido clasificada como de tercera clase.

Por sus soldados.—El señor jefe del estado mayor general del ejército en uso de sus atribuciones, visitará todos los cuerpos de esta guarnición para tenerlos bajo su inmediata vigilancia. Además estará siempre listo á remediar cualquiera inconveniente, imperfecto ó necesidades en que se haga necesaria la presencia de este jefe.

Ascenso.—Para ocupar la vacante dejada por el sargento Bealcazar, que fue ascendido á alferes, en el regimiento Bolívar, ha sido designado el sargento primero Francisco Carrera, de la misma arma.

Cambios.—El mayor Carlos Zúñiga del regimiento Esmeraldas, ha pasado en calidad de ayudante, á la comandancia en jefe de la división del centro, y en su lugar pasa ocupar ese puesto, el de igual clase Luis R. Naveda.

Se fué para siempre.—Ha fallecido el señor Pástor Jiménez, artista músico, que se distinguía en el manejo de la flauta.

Mañana se verificarán las exequias en la iglesia de San Francisco, y después será trasladado el cadáver al cementerio de San Diego.

Que sea bien escogido.—Asegúrase que un astrónomo norteamericano vendrá muy pronto á hacerse cargo del observatorio de esta capital, que está sin director desde la separación del señor Lagrulla.

Esclavo.—Ayer llegó el señor Manuel de Jesús Andrade, nombrado subdirector del instituto normal de varones de esta ciudad.

Para el viaje se le han adelantado cuatrocientos sucres de sueldos.

Ojalá.—Probablemente en la próxima semana, el trabajo del muro occidental de la alameda sobre el cual ha de colocarse la verja de hierro, estará concluido hasta la parte en que comienza la curva para el lado de la plazuela del Belén.

Verdades.—Para mí la música no solamente es un acto cuyo objeto es deleitar el oído, sino uno de los más poderosos impulsos que abren nuestro corazón y ensanchan nuestros afectos.

Para su cumplimiento.—En diez fojas útiles se halla en poder del director de estudios de esta provincia, los documentos del señor Vizcaino sesionario de los señores doctor Sixto María Durán y Reinaldo Suárez, para que, con vista de las resoluciones dadas por la junta de crédito público, el consejo escolar de esta provincia haga efectivas las órdenes de pago impartidas para el efecto.

Desgracia.—Esta mañana, á las nueve, vino al suelo una pared en construcción de la casa del señor Antonio Mora, en la ciudadela "Larrea", á consecuencia de la mala dirección de la obra. Quince trabajadores fueron averiados por consecuencia del derrumbe, de los cuales cuatro se hallan de gravedad.

Escuela de telegrafía.—Por decreto del señor presidente de la república, se ha creado la escuela de telegrafía anexa á la dirección general del ramo.

El curso se divide en inferior y superior y la enseñanza será teórica y práctica, y los alumnos que con aprovechamiento hayan hecho los cursos, obtendrán el respectivo diploma y serán preferidos para llenar las vacantes del personal del ramo.

De acuerdo con el inciso segundo del artículo quinto, sección segunda del reglamento de la escuela, los jóvenes que deseen ingresar, pueden matricularse en la dirección de telégrafos.

La matrícula es gratuita y estará abierta hasta el veinte del mes de noviembre próximo.

Tanto va el cántaro al agua.—Hoy por la mañana, la oficina de pesquisas capturó una cuadrilla de cacos, autores de varios robos de consideración, hechos en esta ciudad; y en sus habitaciones encontró algunas máquinas de coser, prendas de vestir y

otros objetos. También descubrió al autor del robo de ochocientos sucres verificado hace quince días, en el cuarto de habitación del presbítero señor Modesto Salas.

El vinagre.—El vinagre que se expende en el comercio fermenta y se corrompe al cabo de algún tiempo de conservado. Esto se evita calentándolo y dejándolo hervir unos minutos. El vinagre preparado de este modo se conserva mucho tiempo claro y puro.

Pasajeros.—Esta mañana salieron para el sur en los carros de la empresa de transportes los siguientes: Luis F. Sánchez, Manuel Gallegos, José V. Bolaños, Mariano Jaramillo, Manuel Chan, Raimundo Murillo, Víctor Merino, Humberto García, Julio Proaño, Luis Proaño, Antonio Mora, Julio Kengten.

No podemos saber.—Presenta un aspecto triste y feo, casi en el centro de la ciudad, las ruinas de la casa vieja que está junto al hospital de es lugar. Ignoramos cuales sean las intenciones del municipio, al conservar tanto tiempo las ruinas de un edificio que ni aún la naturaleza misma lo respeta, pues cada día va cayéndose en pedruzcos. No sería lo más acertado el demolerlo, y dejar ese sitio para construir algún otro?

No hay que dormirse.—Jefe de día para hoy está nombrado el teniente coronel Juan J. Orellana y para la visita de hospital, el capitán graduado Gabriel Garrido, perteneciente al regimiento Esmeraldas número tercero.

A colgarse.—Cuando estaba en el entusiasmo de festejar su natalicio, después de haber comido mil pilatunas, Rafael Rodríguez, he aquí que se ven desvanecidas sus esperanzas con una boleta expedida por el señor jefe de pesquisas, para la averiguación de varios objetos. ¡Pobre santo!

Para poner rubias las cejas.—Podéis emplear el henó ó el agua oxigenada, como es usual para los cabellos.

A granel.—Está lleno el número de becas para la escuela de artes y oficios de esta capital.

—Trescientos cincuenta y siete bultos que contienen elementos bélicos llegaron anteayer de Guayaquil.

—En esta semana saldrá parte de la compañía Leal con dirección á Guayaquil, donde se cree darán algunas funciones.

—El gobierno concedió pasaje de primera clase al señor José N. Tapia, instructor de la armada nacional para que marche á Valparaíso á tractar á su familia.

—El concejo municipal de Tulcán solicita del ministerio respectivo diez ejemplares de la ley de instrucción pública para repartir á todos los institutores costeados por dicho municipio.

—El gobernador de Imbabura pide se nombre administrador de correos de la oficina de Cotacachi para el señor Ricardo Paredes.

—Un chanchito que vagaba esta mañana por los jardines de la alameda fué cogido y enviado á la policía.

COMUNICADOS

Señores redactores de EL TIEMPO.

Presente.

En el diario del mismo nombre que se edita en Guayaquil, N° 3357, del 11 de los corrientes, se encuentra una correspondencia del Rio Napo—Aguarico, fechada el 25 de agosto del presente año; en ella se trata de manchar mi honorabilidad y atribuirme acciones desdorosas ajenas á mi carácter y reputación muy conocida. Tan gratuita ofensa no proviene sino de la más negra envidia y atroz calumnia. Conociendo es el detractor á quien voy á demarcarlo y presentarlo tal cual es. En esta capital se hallan personas honorables á quienes consta mi proceder por las selvas orientales, el testimonio imparcial de ellas y otros documentos que ofrezco presentar al público, harán ver la verdad y destruir las viles imputaciones que el miserable corresponsal de "La Esmeralda" en el rio Napo, á quien debería mejor despreciar, me ha inferido. Mientras tanto suplico á la culta sociedad, suspenda su juicio respecto de las calumnias con que se ha tratado de difamarme.

Quito, á 24 de octubre de 1907.

Enrique Trajano Hurtado.

ABERTURA DE LA UNIVERSIDAD

Se vende por un módico precio la casa de la familia Cevallos situada en la carrera Rocafuerte, junto á la iglesia de San Roque. La persona que interese ó desee poseerla, puede dirigirse á dicha casa.

Quito, octubre 24 de 1907.

1907 V. 30

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

MEMORANUM

Octubre tiene 31 días, 4 de fiesta y 27 de trabajo.

Facas de la luna

Luna llena el 21
Cuarto menguante el 29
Luna nueva el 7
Cuarto creciente el 14

Almanaque:—Hoy jueves 24.—San Rafael y Fortunato.

Correos.—Del sur llegan martes, jueves y sábado.
Salen lunes, miércoles y viernes.
Del norte llegan martes y viernes por la mañana.
Salen miércoles y sábados.
De encomiendas, del norte entran y salen con el de comunicaciones.
De sur, llegan y salen lunes, jueves y sábado.

Boticas de turno.—La Universal Nacional y Sucre.
Médico de turno.— Doctor Juan J. Paz y Miño.
Practicante.—Señor Víctor Jaramillo.
Comisario de turno.—Señor Alejandro Almeida.

Servicio de telégrafos.—Las líneas del norte y su franjas.

COCKTAILS TERAPEUTICOS

Las propiedades alimenticias y nutritivas del aceite de hígado de bacalao dependen en absoluto de las grasas que entran en la composición natural del aceite. Estas grasas son digeridas y asimiladas con mucha más facilidad que las otras, debido a la presencia en el aceite de bacalao de ciertos compuestos derivados del hígado, que permiten la pronta emulsificación del aceite por los fluidos del estómago—y hacen que su absorción por la membrana mucosa se lleve a efecto con más facilidad y con más rapidez que la de ninguna otra grasa.

Las grasas que el aceite de hígado de bacalao contiene, aparte de su poderosa facultad de nutrir, no poseen ningún valor terapéutico—y los otros elementos naturales que son parte de su composición orgánica, existen en cantidades tan infinitamente pequeñas, que es imposible que ninguno de ellos pueda ejercer en el sistema cualquier efecto terapéutico.

Es evidente pues—que el aceite de bacalao es un alimento y no una medicina y que todas sus virtudes alimenticias están en las grasas que entran en su composición—y por consiguiente todas las preparaciones que pretenden estar hechas de los principios activos del aceite y que se ofrecen como sus sustitutos, sus productos fraudulentos de la especulación mercantil y del charlatanismo. Dichos preparados no contienen ninguna de las propiedades nutritivas y reconstituyentes del aceite de hígado de bacalao, porque carecen de la grasa, que es la parte del aceite que nutre y alimenta—su composición tiene mucha semejanza con la de los COCKTAILS—y su uso puede en ocasiones causar perjuicios considerables a los enfermos por la gran cantidad de alcohol que invariablemente contienen—y otras sustancias narcóticas, como el sulfato de estricnina.

Estas preparaciones, que se dicen contener los principios activos del aceite de hígado de bacalao, son especialmente peligrosas para las criaturas, para los niños, para las jóvenes y señoras, quienes por su naturaleza delicada y temperamento especial no pueden resistir sin grandes quebrantos para su salud los efectos deletéreos del alcohol, de la estricnina y otras sustancias energéticas.

El aceite de Hígado de Bacalao es insustituible como alimento—como reconstituyente poderoso de la sangre, de los tejidos, de los nervios y de los huesos—y el modo más racional de administrarlo, según lo ha probado la experiencia de más de 30 años y según la opinión universal de los médicos, es la EMULSION SCOTT, que esta compuesta del aceite más puro y de otros ingredientes que aumentan considerablemente la eficacia nutritiva del aceite.

SE ARRIENDA

La persona que desee arrendar una casa cómoda y barata, en la carrera Imbabura, número 26, tras la muralla de San Francisco, puede entenderse con su dueña en la misma casa.

Isabel Villota.

Quito, octubre 14 de 1907

995-V. 15

A MIS CLIENTES

Y al público en general participa el suscrito que ha trasladado su RELOJERÍA y JOYERÍA situada en la calle del correo, a los bajos de la casa de la señora Olimpia Sánchez v. de Chiriboga, carrera Sucre, frente a la casa del señor don Manuel Jijón L.

Quito, setiembre 23 de 1907.

BARCLAY & Co. DE NEW YORK

La casa de Barclay y Compañía fabricantes de los tres efectos bien conocidos, Jabón de Reuter, Píldoras de Reuter, y Tricófero de Barry, es una de las empresas manufactureras más grandes de los Estados Unidos, que hacen negocios con la América Latina.

El más antiguo de estos efectos es el Tricófero de Barry, quien lo originó y quien fué de los primeros que reconocieron el grande y fecundo campo ofrecido a gente emprendedora en América del sur. Por consiguiente empezó a establecer su Tricófero en las repúblicas del Sur.

A la muerte del señor A. C. Barry, en 1868, los señores Barclay y Compañía, de 44 Stone street, New York quienes por año XX tenían intereses en el negocio de drogas al por mayor en América del Sur, se hicieron cargo de sus intereses comerciales.

Poco después de adquirir el derecho de vender el Tricófero de Barry los señores Barclay y Compañía pusieron a la venta su jabón de Reuter y sus Píldoras de Reuter. En seguida estos dos artículos tuvieron buena acogida por el gusto público y el negocio que resultó, con el del Tricófero ya bien establecido y aumentando constantemente, hizo imposible que los señores Barclay y Compañía dedicaran el tiempo necesario a su negocio de drogas al por mayor, y por lo tanto, al fin lo abandonaron por completo, y el capital y el esfuerzo que se empleaban en ello se invirtieron en las tres especialidades de la Compañía.

Año tras año el negocio de los señores Barclay y Compañía ha aumentado hasta que en el día de hoy no hay una república en la América Central en la del Sur, donde no se venden los efectos de los señores Barclay y Compañía. En Cuba, Puerto Rico, México, Hawaii y las Filipinas, como en Portugal, España, Suecia, Africa del Sur, y las lejanas islas de Australia, Nueva Zelanda y Tasmania, se encuentran estos efectos de venta.

Hasta la fecha se han hecho el Jabón de Reuter, las Píldoras de Reuter y el Tricófero de Barry en la calle de Pearl número 77, en Nueva York pero la demanda ha sido tan grande que ahora se está levantando una fábrica en Bayon, Nueva Jersey, esta planta que se acabará durante el corriente año será moderna en todo sentido. Con paredes de ladrillos, y pisos y cielos de concreto, será absolutamente a prueba de fuego, pero como precaución especial, cada piso tendrá apagadores regaderos asegurado por patente, con los cuales es posible dentro de un minuto abrir válvulas en el cielo y anegar e da piso como si hubiera desenfrenado súbitamente una tempestad.

La nueva planta tendrá ventanas a todos lados, asegurando así una abundancia de aire y sol, limpieza de la fabricación y condiciones higiénicas para los empleados.

Se instalará en la nueva planta maquinaria moderna. Ya se está apurando el trabajo, y cuando la planta esté lista, tendrá máquinas de ha er jabón tipo más moderno y avanzado. Entre otras cosas se encontrarán máquinas de enfrascar, las cuales, con una vuelta de la palanca llenará una gruesa de Tricófero. Estas máquinas son muy curiosas y pueden ser operadas por un solo hombre.

Movimiento de hoteles

Hotel Paris.—Señores Gaston Toré, M. Linton y señora Concepción Ruitor.

Hotel Rosenthal.—Señores Eliseo Sanjuan y señora, William Vergara y familia, Nathan Haskel, Silverio Paonessa, E. Curonisy y señora y Juan Grimm.

Hotel Ecuador.—Señores Ricardo Borja, José Najas, Adolfo Canal, Belisario Valdivieso, Fabricio Hoyos, Alfredo Hernández, Enrique Gamonet, José Lepiani, Mario Monserat, Ramón Rivas y señora.

Royal Palace Hotel.—Señores Luis Felipe Carbo, Oscar Kolber, A. Alencar, Pascual Cioppo Lepore, J. Virgilio Bolaños, Ramón Acevedo y N. Tirado.

Hotel Français.—Señores Víctor N. Muriel, Julio C. Concha, Erazo, Martínez y compañero, Antonio M. Chiriboga, Tomás Granados, Antonio T. Maldonado y Viccor María Arauz.

Quito, octubre 20 de 1907.

UN DICHO TONTO

“Es un concepto común y corriente que predomina entre cierta clase de gente, que la eficacia de un remedio está en proporción a su mal sabor ó olor.” Así dice un conocido médico, y además agrega: “por ejemplo, veamos el aceite de hígado de bacalao. Tal como se extrae del pescado, este aceite tiene un sabor y olor tan ofensivos que casi todo el mundo lo aborrece, y muchos no lo pueden emplear de manera alguna por mucha falta que les haga. Sin embargo, el aceite de bacalao es una de las drogas más valiosas; es muy de lamentarse que hasta ahora no hayamos podido eliminar de él, aquellas particularidades que tan gravemente afectan su importancia.” Esto se escribió muchos años há; pero la obra de civilizar y redimirlo ha sido efectuada con todo éxito, y como uno de los principales ingredientes en el eficaz remedio denominado

PREPARACION DE WAMPOLE

el aceite retiene todas sus maravillosas propiedades curativas sin mal olor ó sabor alguno. Es tan sabrosa como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre; de esta manera produciendo una medicina de sin igual potencia para las enfermedades que más abundan y más fatales son en los hombres, mujeres y niños. Estimula la acción digestiva del estómago y en los casos de Impurezas de la Sangre, Dispepsia Nerviosa, Escrófula y Demacración, proporciona un alivio y curación pronto y seguro. “El Dr. Ignacio Plasencia, de Habana, dice: He usado su magnífica Preparación de Wampole y es inmejorable como tónico reconstituyente, lo cual ha sido comprobado en mi práctica.” “Nadie sufre un engaño con esta.” En Boticas

EGROT
EGROT* & GRANGÉ* S^{os}
19, 21, 23, rue Mathis, PARIS

2 GRAN PREMIOS
Exposición Universal PARIS 1900

Aparatos de **DESTILACION**
Alcohol de 50 a 95-
(19 a 23 Cartier) a voluntad

APARATOS DE **RECTIFICACION**
Alcohol extra a 96-97-
(40-41 Cartier)

INSTALACION DE DESTILATORIOS
de Vinos, Caña Dulce, Melazas, Granos, etc.

NUEVOS APARATOS GUILLAUME
produciendo en USA SOLA OPERACION
al Alcohol rectificado a 96-97- (40-41 Cartier)

DOLORES DE ESTOMAGO
DIGESTIONES DIFICILES
DISPEPSIA VOMITOS DIARREA
CURACION RAPIDA

ELIXIR GREZ
Chlorhydro-Pepsique
Aux Quins casé d'Indie
TONI-DIGESTIF

Exploé avec toute une bréche de la digestión (épouge), la non élimine (gastrique) la non élimine. Kératine élimine le constipation, et que la non élimine.

A LA BOIRE
Pour le malin se voir à l'usage se voir le rapport se voir
Pour l'usage (à l'usage) l'usage se voir se voir se voir se voir

PREMIER PRIX
Prix à fr. 50 la flacon
ALLES VOITRE LES PHARMACIES

DEPOT A PARIS
COLLIN & Co
Boulevard de la Chapelle 105
43 Rue de Valenciennes

En Quito: Botica Nacional de MARIANO O. BARRIGA.

Potencia Mental Misteriosa

MANERA DE EJERCER INFLUENCIA.

Sorprendente manifestación de la Comisión nombrada por los lectores de "El Herald" y del "Weekly Star" para la investigación del Hipnotismo.



G. S. LINCOLN, M. D.,
101 Crutcher's Street, Dallas, Texas.



EL JUEZ HENRY SCHAFER,
Flemington, N. J.



F. H. STOUFER,
Soco y Teso de Conductores de F. C.,
Pueblo, Col.



RVD. PAUL WELLER,
Vosk, New York.

El Hipnotismo ha cesado de ser un mito ó creación fantástica de la imaginación; es hoy una realidad, una potencia, capaz de proporcionar infinitos beneficios. Con el objeto de averiguar el valor exacto de esta potencia, que tanto llama la atención, ha sido nombrada una comisión, compuesta de un Facultativo, un Abogado bien conocido, un Clérigo eminente y un Jefe de una sociedad ferroviaria.

Esta comisión ha hecho una serie de investigaciones acerca del poder del hipnotismo para influir en las acciones y hechos de las gentes en todas las sendas de la vida.

El primer paso ha sido adquirir maestría en la ciencia, en todos sus detalles, para poder decir con experiencia personal el bien ó el mal que pudiera producir este poder misterioso. La comisión se puso en comunicación con el New York Institute of Science, de Rochester, New York, la gran escuela de Hipnotismo y Ciencias Ocultas del mundo y recibió plenas y completas instrucciones acerca del modo de influir sobre los hombres de negocios, servirlos de él en las enfermedades, etc., etc. En pocos días aprendieron las instrucciones y hoy son maestros del hipnotismo.

Quedó claramente demostrado que el hipnotismo puede emplearse sin que el sujeto se aperceba de que la influencia se está ejerciendo en él; y considerado todo en todas sus fases, la comisión declara que es el descubrimiento más valioso de los tiempos modernos y que su conocimiento es esencial al buen éxito en esta vida y bienestar en la sociedad.

El Dr. Lincoln, después de una completa investigación, dice que lo considera como el más maravilloso agente terapéutico ó curativo de la época.

El Sr. Juez Schafer, aunque es un lucero en la jurisprudencia, se dedicó a la cura de los enfermos y en unas enantias visitas logró curar al Sr. John E. Myers, de Flemington, N. J., de una extraña enfermedad que le obligaba a guardar casa y cama durante nueve años, y que los médicos decían que había de terminar funestamente. La fama del Juez se ha propagado por millas alrededor, y hoy centenares de personas acuden a curarse.

El Sr. Stoufer, con asombro de todos, hipnotizó al Sr. Cunningham, de Pueblo, Col., el cual vivía a unas cuantas cuadras de distancia. También hipnotizó a un anciano caballero y le hizo correr por las calles pregonando "vendo maní tostado." Dice que el hipnotismo es indispensable en los negocios.

El Rvd. Paul Weller dice que todo clérigo y las madres de familia deben aprender el hipnotismo para beneficio de aquellos con quienes están en contacto.

Hablando de esta misteriosa potencia, el Sr. Elliot, presidente del Colegio de "Harvard," pronunció el siguiente discurso: "Amados jóvenes: en cada uno de Vds. hay una potencia sutil latente, que muy pocos habéis desarrollado, pero que cuando se desarrolla, el hombre se hace irresistible. Se llama Magnetismo personal ó Hipnotismo. Les recomiendo el estudio de esa ciencia."

El New York Institute of Science acaba de publicar una edición de 10,000 ejemplares de un libro que claramente explica los secretos de esta maravillosa potencia y da plenas instrucciones para la práctica, de modo que pueda Vd. emplearla sin que nadie lo sepa. Cualquiera puede aprender. Se garantiza el éxito.

El libro también contiene un pleno manifiesto de los miembros de la comisión. Se enviará en Español, Inglés, Francés, Alemán, Holandés ó Italiano. Absolutamente libre de gastos a cualquiera que le interese. Una tarjeta postal se lo trae. Escribe hoy. En el idioma que más le convenga.

Dirección:—NEW YORK INSTITUTE OF SCIENCE, Dept. 508 F,
Rochester, New York, E. U. de A.

JARABE VIDO

al Heroína y al Bromoformo
CALMA prontamente la **TOS**
y **CURA** de un modo seguro los
Resfriados, Bronquitis crónica, Coqueluche,
Grippe, Asma, Laringitis, Catarro pulmonar,
sin provocar Pesadez de Cabeza,
Estreñimiento, Calambres del Estomago, etc.

PASTA VIDO

al Heroína y a la Stovalina
es el complemento del JARABE VIDO, del cual tiene todas las ventajas,
añadidas a las notables propiedades anestésicas de la STOVAINA.
C. DAVID, Doctor en Farmacia, en COURBEVOIE, cerca de PARIS.
Depósito en Quito: Botica Nacional de MARIANO O. BARRIGA.